

Intervención de la diputada Marisol Bazán Fernández, con el tema: discurso AMLO: gracias presidente.

El Presidente:

En desahogo del inciso “h” del sexto punto del orden del día, se concede el uso de la palabra a la diputada Marisol Bazán Fernández, hasta por un tiempo de diez minutos.

La diputada Marisol Bazán Fernández:

Muy buenas tardes, a todas mis compañeras y compañeros y a nuestro presidente de Mesa Directiva.

"Nada hay que dé tanto valor como la justicia"

"Nada hay tan imponente como el acento de la verdad"

"Nada hay tan armonioso como el elogio que se ha merecido"

- Ignacio Manuel Altamirano

Hemos cerrado un capítulo esencial en la historia de México el sexenio del Presidente Andrés Manuel López Obrador, un gobierno que se caracterizó por su honestidad pero sobre todo por su amor al pueblo.

Ha sido Inspiración de muchas generaciones, para romper paradigmas, cercos informativos y dictaduras perfectas; pero sobre todo, para volver a creer.

Gracias a él, aprendimos lo que realmente significa “Patria para todos”, y no 70 y más, para unos cuantos.

Su persistencia convirtió a cada hombre, cada mujer, incluso a muchos niños y niñas en portavoces del mensaje claro la revolución pacífica y democrática si es posible.

Nunca se dio por vencido, resistió los golpes de la oligarquía mientras nos animaba a ser valientes; nunca, nunca dejó que muriera la esperanza.

Parece que fue ayer cuando marchábamos contra el desafuero, contra el criminal y descarado fraude electoral, cuando las plazas públicas se llenaron de respaldo y apoyo al líder político que, por primera vez, se atrevía a denunciar y exponer la verdad más íntima de este País, una verdad que desvelaba las injusticias y los atropellos cometidos por una clase política rapaz en contra del pueblo mexicano día tras día.

Parece que fue ayer cuando gritábamos a todo pulmón, haciendo retumbar el zócalo capitalino y le decíamos “no estas solo”.

O cuando le decíamos Andrés aguanta, el pueblo se levanta!!

Nos habían robado todo, la elección, la Presidencia, la fe, las ganas de votar y hasta las ganas de soñar; nos habían quitado también, el derecho de aspirar, pero gracias a su lucha, que logró separar al poder político del poder económico, es que muchos de nosotros podemos hoy ocupar una curul en este Congreso, incluida yo por supuesto.

La oligarquía no contaba con que cada derrota nos fortalecía y nos llenaba de energía y coraje para seguir luchando.

Nos queda un largo camino por recorrer y aún tenemos muchas batallas que librar, porque cuando una es de izquierda no se tiene ni un segundo de tranquilidad, sabemos que conservar este legado es una

gran responsabilidad muy grande, que requiere de toda nuestra dedicación, de todo nuestro trabajo, pero estamos listas, estamos listos.

Gracias a Andrés López Obrador, nos quedó claro, que primero los pobres, no únicamente los pobres, pero primero los pobres.

Nosotras y nosotros, no tenemos derecho a fallar, no podemos olvidar que el poder es humildad y debe usarse siempre para servir y jamás para servirse.

Nosotras y nosotros, lo queremos desaforadamente. Hasta siempre, presidente.